

## Locución del vídeo “Un día de trabajo con... Jorge”

**Jorge:** “Buenas, soy Jorge y así es un día en mi vida trabajando en Iberdrola. Hoy toca ir a una instalación que nos visitan nada menos que desde Brasil. Así que me preparo: portátil, libreta, algo de comida que luego pica el hambre y mi botella de Murcia, que no falte”.

“Pues nos vamos para la estación. Este es un viaje que suelo hacer dos o tres veces al mes más o menos, y el destino es Puertollano (que pone Málaga, pero es el mismo tren) y para sorpresa ni tiene puerto, ni es llano pero me encanta porque tenemos una de nuestras plantas de hidrógeno verde, la más grande de Europa. Por cierto, no os he contado que trabajo en el departamento de Hidrógeno verde, un tema que me flipa porque está en pleno desarrollo y aprendes todos los días”.

“¡Por fin llegamos! Aquí producimos el hidrógeno, que después se utiliza para la fabricación de fertilizantes verdes. ¡importante! Antes de empezar nos ponemos los EPIs. Lo primero, la seguridad y vamos a explicar los temas más relevantes de la planta. En este caso, acompañamos a la Secretaría de Medio Ambiente e Infraestructuras del Estado de Río Grande del Sur, casi nada. Por cierto, gente muy maja”.

“Entre medias aprovecho para hacer un poco de trabajo de oficina, que no se hace solo, me conecto con mi equipo para ponernos al día, que como veis son los mejores. Una vez terminada la visita me voy con los compañeros de la planta a comer. Vamos al “Rubio”, un bar del pueblo que está genial. Hoy toca tortellini, boquerones fritos y natilla, para que mi madre vea que comemos bien”.

“Terminamos y de vuelta para la estación. Vuelvo con Iván, nuestro taxista de confianza, un auténtico crack. En el tren aprovecho para repasar temas pendientes y escuchar algún podcast de lo mío. Un poco friki, la verdad. Y al llegar me voy pitando que tengo partido de la Liga de Fútbol 7 de la empresa ¡Este año hemos sido terceros!”.

“Y este ha sido mi día en la compañía donde empecé gracias al Programa de Graduados, una oportunidad de Iberdrola para los jóvenes, con la que además te puedes mover por todo el mundo. Yo me voy a Australia, flipa. Si te interesa te dejo la web por aquí. Quién sabe, igual en un tiempo somos compañeros ¡Hasta luego!”

